



2 Pièces

42 m<sup>2</sup>

Réf. 1792 JH

550 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Idéalement situé dans le secteur prisé du Palm Beach, à moins de 200 mètres des plages, dans une résidence de standing avec gardien. Bel appartement de 42 m<sup>2</sup> entièrement rénové en 2024 avec des matériaux de qualité. Il se compose d'un hall d'entrée avec toilette invités. Une lumineuse pièce à vivre avec cuisine ouverte, prolongée par un balcon offrant une vue panoramique sur les collines de Cannes. Aperçu mer. Une chambre avec salle de douche. Une cave inclus.

Ideally located in the sought-after Palm Beach area, less than 200 metres from the beaches, in a luxury residence with caretaker. This beautiful apartment of 42 sqm was completely renovated in 2024 using quality materials. It comprises an entrance hall with guest toilet. A bright living room with open-plan kitchen, extended by a balcony offering panoramic views of the Cannes hills. Sea view. A bedroom with shower room. Cellar included.

## **AGENCE CANNES IMPACT**

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

